

**IMPLEMENTASI PROGRAM *OUTING CLASS* DALAM
MENINGKATKAN MOTIVASI DAN PENGALAMAN
BELAJAR SISWA KELAS IV DI MI NU MIFTAHUL ULUM
LORAM KULON**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah
Satu Syarat Penyelesaian Tugas
Akhir
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah
Ibtidaiyah (PGMI)

Oleh:

**RIZKA AMALIA PUTRI
NIM. 1610310114**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH (PGMI)
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Faks.(0291) 441613

Email : kudus.iain@gmail.com;

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i :

Nama/ NIM : Rizka Amalia Putri/1610310114

Fakultas : Tarbiyah

Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah

Judul : Implementasi Program *Outing Class* Dalam Meningkatkan Motivasi dan Pengalaman Belajar Siswa Kelas IV di MI NU Miftahul Ulum Loram Kulon

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 02 Juli 2020 sampai dengan 15 September 2020 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 2 September 2020

Hormat kami,

Alfu Nikmah, M.Pd.

NIP : 198001172015032001



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS

FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,

Telp. (0291) 432677 Faks (0291) 441613

Email : kudus.iain@gmail.com

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Rizka Amalia Putri/1610310114
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul : Implementasi Program *Outing Class* dalam Meningkatkan Motivasi dan Pengalaman Belajar Siswa Kelas IV di MI NU Miftahul Ulum Loram Kulon

Telah diujikan pada **13 Oktober 2020** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Drs. Masdi, M.Ag.</u> NIP. 195607031987031001 Ketua Sidang/Penguji I	19-10-2020	
<u>Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd.</u> NIP. 198005102011011006 Penguji II	22-10-2020	
<u>Didi Nur Jamaludin, M.Pd.</u> NIP. 198807011032042016 Sekretaris	19-10-2020	
<u>Hj. Alfu Nikmah, M.Pd.</u> NIP. 198001172015032001 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Rizka Amalia Putri, NIM. 1610310114**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran terhadap pernyataan ini.

Kudus, 16 September 2020
Yang Membuat Pernyataan



Rizka Amalia Putri
NIM. 1610310114

MOTTO

يسروا ولا تعسروا وبشروا ولا تنفروا

“Mudahkanlah dan jangan kamu persulit. Gembirakanlah dan jangan membuat kamu lari”.¹



¹ “Hadits Shohih Bukhari”, app:
<http://play.google.com/store/apps/details?id=com.icreative.hadits.shahih.bukhari>

PERSEMBAHAN

Sebagai rasa syukur skripsi ini kupersembahkan sepenuhnya untuk orang-orang yang telah memberi arti di dalam perjalanan hidupku:

1. Dua orang yang paling berharga dalam hidup saya, bapak dan ibu (Bapak Nur Ahmad Arif dan Ibu Sri Ngatini) yang senantiasa memberikan segalanya baik materi atau non materi, kasih sayangnya, motivasi dan segala dedikasinya terhadap saya. Khususnya untuk do'a yang selalu dipanjatkannya. Terimakasih telah menjadi orang tua yang sempurna.
2. Untuk kakakku tersayang (kak Afid, kak Zuli, kak Ratih) yang selalu menjadi cerminan untukku agar aku lebih semangat dan menjadi yang terbaik. Terimakasih untuk segala do'a dan dukungannya.
3. Bapak dan Ibu dosen IAIN Kudus terkhusus Ibu Hj. Alfu Nikmah, M.Pd. Terimakasih atas waktu, ilmu, bimbingan serta arahan yang diberikan.
4. Untuk orang yang saya sayangi Ahmad Lukki Indra Cahyono, yang selalu sabar menghadapi segala keluhan dan kekurangan saya. Terimakasih telah menemani perjalanan dan hari-hari saya. Serta untuk segala dukungan, perhatian, kebaikan dan kebijaksanaannya, semoga kebahagiaan selalu menyertai kita.
5. Sahabat-sahabatku, Arinil Firdaus, Riris Irwanti, Ainun Fatmariza, Ahla Nafila, Siti Cholifah yang selalu ada untuk saya. Terimakasih telah menyediakan pundak untuk menangis dan berkeluh kesah. Saya bersyukur dipertemukan dengan kalian.
6. Rekan-rekan seperjuangan, Atun, May, Ella yang senantiasa berjuang bersama tanpa mengenal kata lelah. Semoga masa depan baik selalu menyertai kita.
7. Keluarga besar PGMI-C 2016 yang bersedia menerima semua keegoisan saya selama ini. Terimakasih atas ruang pertemanan yang indah.
8. Dan untuk semua teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu serta pihak yang selalu mendukung dari awal perkuliahan hingga terselesainya tugas akhir ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN²

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	SY/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	mādd	
ي	KH/kh	ع	Ā/ā	ء	A/ā	بَا	Bā
د	D/d	ع	A/a	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasyidid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain /Hamzah Di Belakang		'Ain/ Hamzah i -Waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَبْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	السَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata majmuk dirangkai			Kata majmuk dipisah			Ta' marbutah	
جَمَلُ الدِّينِ	Jamaluddin	جَمَلُ الدِّينِ	Jamal al-din	سَاعَةٌ	Sa'ah		

² Lembaga Penjaminan Mutu, *Pedoman Penyelesaian Tugas Akhir Prgram Sarjana (Skripsi)*, 2019.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur kepada Allah SWT atas nikmat, hidayah serta karunianya yang selalu terlimpah kepada umat-Nya. Sholawat serta salam selalu terlantunkan kepada Nabi Agung Muhammad Saw pembawa risalah pencerahan bagi manusia. Berkah karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi sebagai tugas akhir yang menjadi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana (S,1) pada Fakultas Tarbiyah Program Studi PGMI IAIN Kudus yang berjudul “Implementasi Program *Outing Class* dalam Meningkatkan Motivasi dan Pengalaman Belajar Siswa Kelas IV di MI NU Miftahul Ulum Loram Kulon Jati Kudus”.

Dalam penyusunan skripsi ini, banyak pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu dan mendukung sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik, untuk itu penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah IAIN Kudus.
4. Hj. Alfu Nikmah, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Pd., selaku Kepala Unit Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen/ staff pengakar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan berbagai informasi kepada penulis.
7. Drs. Rusiyanto, M.Pd., selaku Kepala MI NU Miftahul Ulum Loram Kulon Jati Kudus yang memberikan izin dan layanan data-data yang diperlukan oleh penulis dalam menyusun skripsi ini.
8. Dzuha Tantalana, S.Pd dan Miftahul Ulum, S.Pd.I., yang telah membantu memberikan keterangan yang penulis perlukan.
9. Guru, staff, dan peserta didik di MI NU Miftahul Ulum Loram Kulon Jati Kudus yang telah membantu penulis dalam mencari informasi atau data-data yang diperlukan.

10. Ayahanda, Ibunda dan Kakakku yang tidak pernah lelah mendo'akan saya, memberikan motivasi dan dukungan penuh baik moril ataupun materiil sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi.
11. Sahabatku seperjuangan di IAIN Kudus yang selalu memberikan dukungan dan semangat kepada saya mulai dari awal perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini. Terimakasih telah menjadi ruang suka dan duka selama menuntut ilmu di IAIN Kudus.

Semoga amal baik beliau di atas dan juga semua pihak mendapatkan balasan berlipat ganda di sisi Allah SWT. Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 31 Agustus 2020
Penulis,

Rizka Amalia Putri

